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井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

第６回 学校運営部会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年８月２日（水） 午後６時３０分～午後７時３０分 

場 所 井泉公民館 講堂 

委   員 

平野委員、福島委員、細井委員、藤田委員、高野委員、三井委員、

林委員、内田委員、今成委員、齋藤委員、小竹委員、蓮見委員、 

小山委員 

事 務 局 米花教育総務課長、蓮見学校教育課長、小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ 副部会長あいさつ 

３ 議事 

（１）校名の選定について 

（２）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

１ 開会 

 

 

２ 副部会長あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 議事 

（１）校名の選定に

ついて 

 

 

 

司 会 

（教育総務係長） 

 

副部会長 

 

司 会 

（教育総務係長） 

 

副部会長 

 

 

 

副部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第６回学校運営部会を開会する。 

  

 ＜平野副部会長あいさつ＞ 

 

議事の進行については副部会長にお願いする。 

 

 

 議事に入る。本日の会議の目的は、再編成準備員

会に報告する校名候補及び選定理由について協議

する。 

 

議事（１）校名の選定について事務局からの説明

を求めた。 

 

 まず、資料１ 学校運営部会委員が 5点ずつ選出

した結果についてである。既に皆様にお送りしたも

のに一部修正がある。 
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副部会長 

 

 

 

副部会長 

 

 

 

 

 

 ３校の保護者・児童のアンケート結果概要のう

ち、児童全体の候補名の順位とその回答割合につい

て修正がある。修正した箇所については色付けして

おり、上位の候補名として「三つ葉」、「三村井」が

入った。 

 次に、資料２のアンケート結果であるが、保護者、

３校児童それぞれの回答結果となっている。また、

児童の回答結果については、学校により児童数に違

いがあるため、回答数による割合のみ示している。 

 ３ページ目は、今回各委員に選出していただいた

４７候補について、投票数が多かった順に、同数の

場合はアイウエオ順に候補を並べたものである。そ

れぞれの候補に対する保護者、児童全体、３校児童

の投票率についても合わせて表示しているが、それ

ぞれ１位から５位までの候補については、色分けし

て表示している。 

資料３は、前回、第 5回会議で配布した校名候補

の理由について、４７候補分を抜粋したものであ

る。 

本日は、これらの資料をもとに、どのような方法

により絞り込んでいくか、どの程度の候補数まで絞

り込むか、また、保護者・児童アンケート結果につ

いて、どのように参考としていくのか協議していた

だき、再編成準備委員会に報告する校名案および選

定した理由について決定したい。 

 

 今の説明について質問、意見はあるか。 

  

＜意見なし＞ 

 

 それでは、実際に校名候補を絞っていくが、その

方法について意見はあるか。 

 部会長からは、アンケート上位の１位、２位が保

護者、児童とも重なっており、前回会議では５つぐ

らいに絞る話だったが、３つぐらいでも良いのでは

ないかという話があった。 
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委員 

 

 

 

副部会長 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

委員 

 

 

 

 

副部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

副部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

委員 

 

 

 

 学校名は出ているが、頭には「羽生市立」と入っ

てくる。その次の字のバランスをみると、羽生が重

なってくる。 

 

 北小、南小は、羽生北、羽生南が校名である。中

学校は、３校とも羽生は付かない。 

 

 上位にあるのは羽生東と東であり、どちらかにし

た方がいいと思う。羽生北、羽生南があり、羽生東

の方がいいと思う。 

 

 保護者と児童のアンケートの際は、理由書を付け

たのか。 

 

 付けていない。 

 

 アンケート結果だけで決定されてしまう気がし

てならない。保護者アンケートから２、３点、児童

から２，３点、運営部会から２，３点を選んで報告

したらどうか。 

 

 資料２の校名順が投票の多い順でよいか。 

 

 そのとおりである。 

 

 選定について事務局案はあるか。 

 

 ４７案について協議するのが理想だが、数が多く

厳しいため、もう少し絞り込んだらどうか。例えば、

各委員が４つ選び。誰も選ばなかった候補をはずし

ていき、議論しやすい数にしたらどうかと思う。 

  

 当初アンケートの予定がなかったが、今回するこ

ととなった。あくまでもアンケートだが、真摯に話

し合っていけば良い。例えば、東を選んでしまうと、
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副部会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

副部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

今後横並びで同じようになってしまう危惧がある。

今後の試金石として、単純に東でいいのかとも思

う。４７案について多少消去法になるのも仕方がな

い部分がある。最終的に選定に困った際はアンケー

ト結果どおりになるかも知れない。 

 

 部会で選んだ上位とアンケートの結果も反映す

るべきであり、それぞれ重なっている案を選んでい

くのはどうか。主体はこの部会で選んでいくが、羽

生東や東は保護者も児童も選んでおり、ここは決ま

ってくるのではないか。 

 

 これまでの経緯はどこまで公表するか決まって

いるか。部会で話し合って３案決めたとするのか、

アンケートを採り、学校運営部会で話し合い、再編

成準備委員会で話し合い、最終的に教育委員会で話

し合い決まりましたとするのか、また、アンケート

の結果はこの３校でしたなど、細かく経緯を出して

いく予定なのか、公表の仕方もこれから決めるの

か。 

 

 公表については、再編成だよりなどでアンケート

結果も含め、部会でどの案を選定したのかを出して

いく。ホームページではアンケート結果も公表して

いく。 

 

 運営部会で４７候補をさらに絞っていく時間は

あるのか。 

 

 今日協議し、選んでいただきたい。 

 

 数についてもここで決めていいのか。 

 

 最終的に何候補とするのかもここで決めていた

だきたい。 
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委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 

 

委員 

 運営部会と児童と保護者の結果で選ぶとしたら、

上位２つは同じなので、３番目をどうするか。それ

ぞれの３番目を採用する案もある。 

 

 例えば、井泉、三田ヶ谷、井泉の児童の結果では

ムジナモがどの学校からも選ばれている。子どもた

ちの意見をとれば、これは外せない。保護者だと、

青空、利根みらい、あさひ、この辺りから一つ候補

として出せば、保護者の願い、子どもたちの願いが

入ってくるのかなと思う。 

 運営委員の４７案では多すぎるので、私の意見と

して、ここに弥勒がある。公募の理由を見ると、小

林秀三が物語として出てくる三田ヶ谷、村君、井泉

の３か村の組合が高等小学校として作ったとある。

そういう歴史がある。私はそこを大事にしたいと思

う。また、弥勒というと未来につながる。保護者の

願いも子どもたちの願いも未来につながっていく

のかなと思い、これは是非入れていただきたい。 

 

 まず、児童のアンケート結果を基に２つ、３つ選

ぶような意見交換を行いたい。先ほどムジナモにつ

いての意見もあったので、それ以外ではどうか。 

  

 アンケート結果もあるが、名は体を表すような校

名とすると、ここにしかない、自然豊かなところを

強調できるような、水郷であるとか、緑であるとか、

未来永劫その豊かさを残していけるような名前が

選ばれると良い。弥勒は歴史的なところもあるの

で、自然の豊かさが前面に出てくるような名前もい

いのではないか。 

 

 今までの意見から、羽生東、東のほか、ムジナモ、

羽生ムジナモ、弥勒、水郷とかであるが、これとい

うのはあるか。 

 

 水郷がいいと思う。 
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副部会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 アンケートの結果で保護者、児童ともに上位であ

る青空も入れるべきであると思う。アンケートの結

果は参考であるが、ここは外せないだろうという意

見を集めて準備委員会に上げるのでも良いと思う。

アンケート結果からこれを推したいというのでも

良いし、意味があって弥勒を推したいというのも案

として良いと思う。 

  

 ４７案の中で東陽がある。太陽が東から昇ってく

る、井泉、三田ヶ谷、村君も東に位置している、そ

ういったところから東陽もいいと思う。これから、

西、南も統合となってくると校名の話も出てくるだ

ろうが、いろんなことを考えると思う。こちらが東

小学校にすると、西小学校にしようかなとなるかも

知れない。そういった意味でも東陽はいいと思う。 

 また、北埼羽生東もいいと思ったが、長すぎる。 

 

 東陽は、部会委員でも上位である。 

 

 アンケートを採り、公表していくとなると、これ

に引っ張られるのは仕方がない。羽生東と東は良い

と思う。それ以外で、自然の豊かなとの意見があり、 

保護者の結果だと３位が青空、利根みらい。あさひ

は少ないが、委員の意見だと比較的上位である。こ

れらは自然をイメージできる。児童全体を見ると、

３校が統合するので三村井が語呂合わせがきれい

で選ばれたのではないか。委員でも上位に来てい

る。その次、羽生ムジナモが村君では一番多く、三

田ヶ谷も上位であり、羽生の子どもらしい。児童全

体でも３位と４位になっている。委員の順位も高

く、保護者でも３位、４位になっている。それぞれ

４つずつ選んで、重なっているものが６つある。こ

うして選んでいくのはどうか。 

 

 今の意見によると１１案となる。羽生東、東、羽
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委員 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

副部会長 

 

 

 

委員 

 

 

副部会長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委員 

生ムジナモ、ムジナモ、三村井、弥勒、水郷、東陽、

青空、あさひ、利根みらいとなる。 

 

 羽生東や東が出ると、西もそうしようとなってし

まう。もっとふさわしいものが良い。あさひでも東

がイメージできる。 

  

 子どもの未来を考えるとあさひも良い。 

 

 羽生ムジナモとムジナモをどちらかにするか、羽

生東と東をどちらかにして絞り込んだらどうか。 

 

 東が付くのであれば、羽生南、羽生北ではなく、

東小学校の方が、再編成した意味が出てくると思

う。 

 

 東小学校にすると、西小学校、南小学校にならな

いか。 

 

 ２つのうちどちらかにするという意味での意見

である。 

 

 子どもたちに未来を託すので、羽生東や東を考慮

して、この中ではあさひが一番いいと思う。 

  

 東陽も入ってくる。 

 

 東雲もある。東中の新聞の名前が東雲である。意

味を見てもといいと思う。東の意味も入ってくる。 

 

 学校運営部会が選んだ上位の点数は分かるのか。 

 

 資料はあるが、意見が縛られる可能性があり、出

していなかった。 

 

 羽生東と東はどちらも割合が高く、どちらにする
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（２）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 

 

 

 

副部会長 

 

 

副部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

かを決めるのは難しい。委員が選んだ票数も公表し

た方がいいと思う。アンケートを採った以上、全く

違うものは出せない。 

 

 ＜委員の投票結果を配布＞ 

 

 これを見ると、羽生東と東は断トツであり、これ

は外さずに、これ以外に２つぐらい選んだらどう

か。 

 

 今挙げられた案を全て再編成準備委員会に報告

すべきだと思う。委員投票やアンケートで選んだ羽

生東、東、アンケートで出た青空、羽生ムジナモ、

今ここで出てきた東雲、東陽、水郷、弥勒、これら

全てを一つ上の準備委員会に上げるべきだと思う。

絞る必要はないのではと思う。それぞれ理由もしっ

かりしており、アンケートや委員の思いなど、理由

はきちんとある。準備委員会でも絞って、最終的に

は教育委員会が決めると思うが。 

 

 消去法ではなく、せっかく皆さんから出していた

だいた意見をそのまま、数は１２あるが、上げてい

きたいと思うがどうか。 

 

＜賛成＞ 

 

 それでは、これら１２候補を準備委員会に報告す

ることとする。 

 

 次に、議事（２）その他について事務局からの説

明を求めた。 

 

次回会議は、１１月１日水曜日、午後６時３０分

から井泉公民館で開催する。 

次回は、再編成準備委員会での選定結果や校歌等

について協議したい。 
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４ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜齋藤副部会長あいさつ＞ 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第６回学校運営部会を閉会した。 

【配布資料】 

資料１ 第一次選定結果 

資料２ 児童・保護者アンケート結果 

資料３ 新校名とした理由一覧表 

 


